



Karya Bakti TNI Koramil 0824/16 Tanggul Lakukan Penanaman 500 Pohon, Masyarakatkan Gemar Menanam Demi Anak Cucu kita

Siswandi - TANGGUL.IPEMI.OR.ID

Jan 17, 2024 - 19:05



JEMBER – Dalam mengantisipasi bencana alam, Koramil 0824/16 Tanggul bersama instansi terkait melakukan Karya Bakti TNI dengan sasaran penanaman pohon bertempat di Wisata Air terjun Antrokan Desa Manggisan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember pada Rabu 17/01/2024.



Kegiatan yang dipimpin oleh Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalibn tersebut melibatkan, seluruh personel Koramil 0824/16 Tanggul, Camat Tanggul Hanifah bersama perangkatnya, Kapolsek Akp Miftahul Huda bersama anggotanya, Pramuka Saka Wira Kartika, Karyawan PTPN XI Zelandia baru, Perhutani Tanggul dan relawan terkait.

Menurut Camat Tanggul Hanifah menyatakan, Hutan berfungsi sebagai penampung karbon dioksida, habitat hewan, modulator arus hidrologika, dan pelestari tanah serta merupakan satu di antara aspek biosfer bumi yang paling penting. Keberadaan hutan membawa dampak yang positif baik bagi manusia atau lingkungan dan makhluk hidup lainnya.



Hutan menjadi penyanggah kehidupan terutama sebagai penyedia mata air yang dibutuhkan baik sebagai sumber air irigasi maupun untuk kebutuhan air bersih untuk air minum. Untuk itu saya sangat berterima kasih dengan dilaksanakan

kegiatan ini, tentunya akan mengedukasi kita semua, terima kasih Pak Danramil. Ujar Camat Tanggul.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Muntalib menyatakan bahwa Dampak lain dari rusaknya hutan pada musim kemarau kita pun mengalami kekurangan air terutama air untuk kebutuhan irigasi pertanian dan air bersih untuk keperluan air minum. "Rusak atau gundulnya hutan memberikan dampak yang luar biasa bagi kehidupan makhluk hidup.



Koramil 0824/16 Tanggul berkolaborasi dengan Komunitas Pencinta Penghijauan (Kopim) dan juga kepada seluruh elemen masyarakat, ini memberi penegasan agar ikut peduli dalam memelihara, melindungi dan melestarikan hutan agar terhindar dari kerusakan.

Secara bersama-sama ikut menjaga hutan agar terhindar dari kerusakan dan kita dapat mendapatkan manfaat yang besar dari hutan yang terjaga dan terlindungi hingga anak cucu kita. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol INf Rahm,at Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut dalam konfirmasinya sangat mendukung dan mengapresiasi, saya sangat mendukung kegiatan mitigasi dengan penanaman pohon atau penghijauan ini.

Panas global, badai el nino, perubahan cuaca yang tidak menentu memang diantaranya disebabkan oleh gundulnya hutan-hutan ini, sehingga kita harus memasyarakatkan gerakan gemar menanam, demi kelestarian lingkungan dan demi anak cucu kita. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)